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BUREAU : V.Poli,D.Guerpillon ,P.Gracia,S.Rabier, R.Bretagne 

ADMINISTRATEURS :R.Bernon, G.Deblache, B.Gracia, L.Micaud, 

F.Morillon,G.Pierson,S.Ribotte, M.Rouanet-Labé, D.Seurin, JP.Truchy 

 

Etaient excusés ou absents : B.Gracia, P.Gracia, M.Rouanet-Labé, G.Pierson, D.Seurin 

Etait invitée : M.F.Batard 

La séance est ouverte à : 9h35  

Véronique Poli remercie Marie-France Batard d’avoir accepté l’invitation à notre 

réunion afin de voir une partie du  travail de secrétaire si elle veut bien se présenter à la 

place de Sabine Rabier aux prochaines élections. 

 

 

ORDRE DU JOUR 

1- Approbation du CR du CA du 14 novembre 2022 

2- Point financier (Roger Bretagne) 

3- Pourquoi les valises ne contiennent pas toujours le nombre total d’étuis ? 

4- Date du prochain tournoi avec handicap 

5- Le Marathon est-il toujours d’actualité (le 14 janvier) ? 

6- Quel est le devenir des chaises dans le vestiaire ? 

7- Salon des Séniors 2023 

8- Tour de table 

 

 

1- APPROBATION DU CR DU CA DU 14 NOVEMBRE 2022 

Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 

2- POINT FINANCIER (ROGER BRETAGNE) 

Les finances sont très saines. 

Les effectifs sont en évolution positive, alors qu’ils sont en négatif au niveau 

national et au niveau du comité de l’Adour. 

 

COMPTE-RENDU DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

En date duLUNDI 9 JANVIER 2023 
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La fréquentation aux tournois de régularité remonte régulièrement et nous nous 

rapprochons de celle d’avant le covid. 

Tous les voyants sont au vert. Pour rassurer ceux qui pourraient s’inquiéter (à 

tort) tout va bien. Nous sommes en totale autonomie financière. 

 

3- POURQUOI LES VALISES NE CONTIENNENT PAS TOUJOURS LE NOMBRE TOTAL 

D’ETUIS ? 

Pierre Gracia a dit que 36 donnes suffisent dans chaque valise. Nous en 

dupliquerons 36 mais en mettrons 40 dans la valise que l’on donnera à la main au 

cas où. 

4- DATE DU PROCHAIN TOURNOI AVEC HANDICAP 

Ce vendredi 13, il a été voté en effet Une fois par mois le 2
ème

 vendredi. 

Les résultats seront envoyés à la FFB avec le handicap. 

5- LE MARATHON EST-IL TOUJOURS D’ACTUALITE (LE 14 JANVIER) ? 

La date étant trop proche pour l’organiser, nous le prévoyons le samedi 18 mars 

Il se déroulera sur l’après-midi et le soir. Une séance de 15h à 18h30, apéritif et 

repas à 10€, puis 2
ème

 séance avec un tournoi court. (1 seul ticket pour les deux 

tournois) 

6- QUEL EST LE DEVENIR DES CHAISES DANS LE VESTIAIRE ? 

Roger Bretagne, Francis Morillon vont faire l’inventaire, et Chatie s’occupe de 

celles qui sont réparables. 

Ensuite nous verrons de combien nous nous séparerons. 

7- SALON DES SENIORS 2023 

Il aura lieu du 24 au 26 mars. Véronique accepterait d’y aller (faire une table à 4) 

si l’on peut faire un cours débutant dans les jours qui suivent (début avril). En 

effet les personnes intéressées peuvent changer d’avis si l’on attend le début des 

cours de septembre. « Il faut battre le fer tant qu’il est chaud ». 

8- TOUR DE TABLE 

- Véronique Poli : Il faut commander les enveloppes marron, Roger Bretagne s’en 

occupe. 

Le tournoi caritatif « Innerwheel » aura lieu le samedi 18 février. 

Pierre Gracia n’a plus grand monde en tournoi IMP le mardi soir, nous mettrons 

en place un tournoi par paire mardi 7 février à 20h. 

Il manque deux dalles lumineuses en salle »cœur », Roger Bernon s’en occupe. 

La machine à laver les sols a été rachetée à Linda. 
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- Chatie va visionner son voyage dans les Pouilles ce jeudi à 18h15. 

Demande si l’on peut faire quelque chose pour les bridgemates dont certaines 

touches « ne répondent pas bien ». Dominique et Francis vont voir si l’on peut 

intervertir des A avec des C 

- Jean-Pierre Truchy demande si la compétition « Interclub » est toujours prise 

en charge par le club ? La réponse est oui. 

- Dominique Guerpillon demande quand aura lieu le tournoi de la Chandeleur ? 

Le jeudi 2 février. Nous demanderons aux volontaires pour faire des crêpes de se 

faire connaître et le club fournira le cidre. 

 

 

 

 

 

La séance se termine à 10h50 

La prochaine réunion aura lieu le lundi 27 février 2023 à 9h30. 

 

 

 

 

 

 

La Présidente      La Secrétaire 

Véronique Poli      Sabine Rabier    


